## Förderverein erhielt Umweltpreis

Bürgermeister Lemmermann lobte Lahauser Grundschulhof: "So etwas habe ich noch nicht gesehen"



**WEYHE** (sie) Im Rahmen einer Feierstunde überreichte gestern Bürgermeister Frank Lemmermann den mit 500 Euro dotierten Umweltpreis der Gemeinde Weyhe an den Förderverein der Grundschule Lahausen.

"Es gab keinen Zweifel bei der Jury, dass der Förderverein diesen Preis bekommen sollte", blickte Lemmermann zurück. Nach einem kleinen Rundgang über das naturnahe Areal zwischen Schulgebäude und Turnhalle sagte Lemmermann, dass er "solch einen Schulhof noch nicht gesehen" habe und lobte "die herausragende Arbeit" sowie das Eltern-Engagement, das diesen Schulhof überhaupt erst ermöglicht hatte.

Fördervereinsvorsitzende Barbara Mogck freute sich über den Preis und nahm ihn stellvertretend für die 55 Eltern und 280 Kinder, die sich ebenfalls persönlich für den Schulhof eingesetzt hatten, entgegen. Der Schulhof mit den Findlingen, den Baumstämmen, den Treppen, der Brücke und dem Grünen Klassenzimmer hat den Wert von 75000 Euro. Doch der Verein konnte den Preis auf die Hälfte drücken, weil Händler die Materialien großzügig berechnet hatten und Sponsoren sich von der spendablen Seite gezeigt hatten.

Der Förderverein plant nun, einen weiteren Bereich umzugestalten. So soll ein Baum beim Fahrradständer eine runde Bank erhalten. • 02.07.2008

Diesen Artikel drucken

Zur vollen Ansicht eines Kommentars müssen Sie die Überschrift anklicken:

Quelle: Kreiszeitung Verlagsgesellschaft mbH & Co. KG Im Internet unter www.kreiszeitung.de

1 von 1 02.07.2008 08:23